MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON EN OCASION DE LA ENTREGA DE "LA BECA GOBERNADOR"

27 DE JUNIO DE 1986

LA FORTALEZA

Es para mí motivo de especial satisfacción participar hoy en este significativo acto en el que hago entrega de la "Beca Gobernador" a 25 de nuestros jóvenes graduados de escuela superior.

Ustedes compitiendo con miles de sus compañeros han sido merecedores por su esfuerzo y talento a esta alta distinción que debe ser motivo de orgullo personal y de compromiso para con nuestro pueblo. Reciban mi más calurosa felicitación.

Puedo asegurarles que tengo plena confianza en ustedes y en los jóvenes puertorriqueños. Tengo confianza en su sensibilidad ante la injusticia; tengo confianza en su valor para hacer brillar la verdad por dura que ésta sea; tengo confianza en su sentido del deber para asumir responsabilidades. En fin, tengo confianza en que sabrán responder a las exigencias y retos del presente y del futuro.

No obstante, quiero recomendarles hoy que cuando en agosto próximo inicien sus respectivos estudios universitarios y cuando más adelante irrumpan los campos de la educación, salud, industria, leyes, comercio, etc., etc., recuerden siempre que el éxito personal no puede ser completo si no va acompañado de una buena dosis de servicio y dedicación generosa a los menos afortunados.

Les reitero a ustedes, sus padres y familiares la felicitación de todo el pueblo de Puerto Rico y la mía propia como Gobernador.

Mucho éxito.